



VISTA Reihenhaushaus GmbH startet Wettbewerb für Kerpener Kindergärten

Wünsche werden erfüllt / Eltern, Freunde und Fördervereine melden Bedarf an / Aktion vom 9. bis 20. September / VISTA Reihenhaushaus baut im Kerpener Neubaugebiet an der Stiftsstraße

(ddp direct) Kerpen. Endlich eine neue Rutsche, ein schöner Sandkasten oder die langersehnte Bücherecke? Eltern und Kindern ist oft längst klar, was sie sich für ihren Kindergarten wünschen. Die Erfüllung eines solchen Traums rückt jetzt zumindest für drei Kindergärten in Kerpen in greifbare Nähe: Die VISTA Reihenhaushaus GmbH, die in Kerpen 36 Eigenheime im Neubaugebiet an der Stiftsstraße errichtet, startet am 9. September einen Wettbewerb für die Kindergärten der Stadt.

Die Eltern und Freunde von Kerpener Kindergärten sind aufgerufen, auf der Facebook-Seite des Unternehmens den Namen der Einrichtung und langgehegte Wünsche zu posten. Dorthin gelangt man direkt über den Internet-Auftritt von VISTA (www.vista-reihenhaushaus.de). Fantasie und gemeinsames Arbeiten werden belohnt: Die drei Kindergärten mit den meisten Unterstützern gewinnen für die ersehnten Projekte jeweils 500 Euro.

Zum Erfolg können auch Fördervereine der Kindergärten beitragen, indem sie ihre Eltern und Unterstützer mobilisieren, an der Aktion teilzunehmen und auf der VISTA-Facebook-Seite einen Vorschlag zu posten. Wir wollen nicht nur ein neues Zuhause für unsere Kunden schaffen, sondern auch soziales Engagement zeigen. Darum setzen wir uns mit der VISTA-Facebook-Aktion in Kerpen für die dortigen Kindergärten ein?, sagt Martin Dornieden, Geschäftsführer der VISTA Reihenhaushaus GmbH. Die Aktion dauert bis zum 20. September.

Im Kerpener Neubaugebiet an der Stiftsstraße entstehen 22 VISTA-Reihenhäuser und 14 Doppelhaushälften mit Wohnflächen von 108 bis 127 Quadratmetern. Das Immobilienunternehmen aus Mönchengladbach schafft den Wohnraum in fußläufiger Entfernung zum Ortszentrum und mit guter Anbindung an umliegende Städte wie Köln oder Aachen.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/tts1e6>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/vista-reihenhaushaus-gmbh-startet-wettbewerb-fuer-kerpener-kindergaerten-49610>

Pressekontakt

Hermes Medien

Herr Wolfgang Ludwig
Mathias-Brüggen-Straße 124
50829 Köln

wolfgang.ludwig@hermesmedien.de

Firmenkontakt

Hermes Medien

Herr Wolfgang Ludwig
Mathias-Brüggen-Straße 124
50829 Köln

shortpr.com/tts1e6
wolfgang.ludwig@hermesmedien.de

Die VISTA Reihenhaushaus GmbH mit Sitz in Mönchengladbach baut Massivhäuser in hoher Qualität zu einem optimalen Preis-/Leistungsverhältnis. Sie ist Mitglied der DORNIEDEN Gruppe, die seit 1913 erfolgreich im Bausektor tätig ist. In Kerpen entstehen derzeit 22 VISTA-Reihenhäuser und 14 Doppelhaushälften. Insgesamt lag die VISTA Reihenhaushaus GmbH-Jahresproduktion der Häuser in 2012 bei 150 Wohneinheiten. 2013 werden 200 Eigenheime gebaut. Weitere aktuelle Projekte gibt es beispielsweise in Gelsenkirchen, Krefeld, Langenfeld, Monheim, Wuppertal, Grevenbroich, Hürth und Mönchengladbach.